

奥州

奥州市水沢字口高小路の認定こども園口高ななつ星(千葉正睦園長、園児170人)で3日、一足早い卒園式が行われた。母国韓国で小学校に入学する年長児イム・ジュンウーちゃんのために挙行。年長児と教職員が思い出を胸に送り出した。

高鉱菓子舗が販売している「早池峰レーズン」

卒園式で友達のつくった花道を抜けるイムちゃん(中央)



思い出 ずっと忘れない

付いていた。
イムちゃんのための卒園式には年長児45人と教職員、両親らが出席。卒園証書や皆勤賞などを手渡した千葉園長は、「いつも明るく考えや気持ちを素直に話してくれた。幼稚園で知ったこと、チャレンジしたこと

イムちゃんは父親の同市での勤務のため2019年6月に入園。同園での暮らしを通して、日本語で友達と同じやれ合うようになるほど多くの思い出をつくれてきた。韓国の小学校は3月入学で、再入国に伴う新型コロナウイルスでの検査期間なども必要なため、帰国が近づいていた。

指したい」と思いを語る。商品に関する問い合わせは同店010-198(48)3152へ。

イムちゃんは父親の同市での勤務のため2019年6月に入園。同園での暮らしを通して、日本語で友達と同じやれ合うようになるほど多くの思い出をつくれてきた。韓国の小学校は3月入学で、再入国に伴う新型コロナウイルスでの検査期間なども必要なため、帰国が近づいていた。

コロナ禍で 帰国早まり卒園

日高ななつ星 イムちゃん

は日本語で「愛する人たちとの別れの時間。優しくしてくれてありがとう。(次に)いつ会えるか分からな

いが、体に気を付けてね」とあいさつ。両親と共に友達のつくった花道を通って園舎を卒立つた。

の1年生68人、2年生74人がそりを持参して参加。雪が深く積もった堤防を駆け上がるのに苦労しながら



モモット